

見落とすな！『赤信号』

『黄色信号』は、止まれ！

午後3時 トラック運転手 赤信号で進入

青信号で横断歩道を渡っていた

下校途中の小学生はねられる

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/5/14(火) 20:26

14日午後3時20分ごろ、鹿児島県で、青信号で横断歩道を渡っていた下校中の小学生がトラックにはねられました。警察はトラックを運転していた。容疑者は業務中で警察の調べに対し「赤信号で進入し、小学生をはねたのは間違いない」と容疑を認めているということです。

東神楽町 「一時停止」 見落としたか？

軽乗用車と乗用車が出会い頭に衝突 男性重体

◇見落とすな！『一時停止の標識』◇

◇確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/5/15(水) 12:15

14日午後4時ごろ、上川の東神楽町で軽乗用車と乗用車が出会い頭に衝突し、男性1人が意識不明の重体です。警察は、軽乗用車が交差点の手前で一時停止しなかったおそれもあるとみて調べています。

交差点 信号待ちの大型トラックに追突

追突した中型トラックの男性、意識不明の重体

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019年05月15日 11時00分

15日午前6時半ごろ、山梨県の交差点で中型トラックが、赤信号で停車していた大型トラックに追突する事故があり、中型トラックを運転していた男性が意識不明の重体となっています。追突された大型トラックを運転していた男性に、けがはありませんでした。

信号・横断歩道のない交差点

自転車の高校生(17)が、車にはねられ重体

◇交差点 自転車は止まらないかもしれません かもしれない運転で事故防止◇

2019/5/15(水) 13:31

15日午前7時40分ごろ、広島県の信号機と横断歩道のないT字路交差点で、自転車で登校途中だったとみられる男子高校生（3年）が50代の男性が運転する軽自動車にはねられ意識不明の重体です。軽自動車の運転手にケガはありませんでした。